



「逃げる」 2月

校長 酒井 克樹

立春を迎え、日中の日差しが明るく温かく感じられるようになりました。

先月は昨年ほどではありませんでしたがかなりの降雪があり、雪が降る中、頑張って登校する子供たち（特に1年生）の姿が見られました。また、隣の石川県をはじめ他の県では記録的な降雪となり、学校の休業や除雪等大変な状況になっていることが報道されています。

先月末に、6年生と5年生のスキー教室に行ってきました。6年生は昨年度経験していることもあり、手際よく準備をしてスキーを楽しみ、お昼には大盛のカーライスを頬張っていました。5年生は初めてのスキーというお子さんもかなりいましたが、スキー靴で歩くことや片足スキーで平地を滑ることから始め、最終的にはリフトに乗って転びながらも何とか下まで降りてくることができました。1日でとても進歩したと思います。私等が子供の頃は教室の全員がスキー（長靴スキーも含めて）をもっており、体育の時間には学校の運動場やスキー山でスキーをしていました。学校のスキー教室の時は、電車に乗って本宮の駅まで行き、そこで下車して、スキーとスキーブーツと弁当が入ったリュックを担いでスキー場まで登って行きました。本校でも、猿倉スキー場まで歩いて行ったということを聞いています。

地球温暖化による雪不足のため、冬季オリンピックが開催できる国や地域が限られるようになるだろうというニュースを見ました。ヨーロッパでは、雪が降らないために多くのスキー関連施設が閉鎖されたり、人工降雪機で雪をつくってゲレンデを確保したりしており、水の確保や環境への影響などの問題が生じているそうです。また、開催地の問題だけではなく、国内のスキー競技人口が減っていることも問題であるというオリンピック等で活躍してきた日本の選手のコメントも見ました。

四季がはっきりとしている富山で生まれ育った子供たちは、四季折々の活動に取り組むことができます。玄関前に積もった新雪に飛び込む子供や積み上がった雪の上をわざわざ歩いている子供、登校途中に見つけた氷をもってきて見せてくれる子供がいるなど、それぞれ冬を楽しんでいます。除雪や登下校の大変さもありますが、雪国ならではの活動に親しむことも大切かと思います。



6年生 スキー教室

2月に入り、風邪やインフルエンザ等で体調を崩されるお子さんが増えたために、学級閉鎖の措置をとっている学級があります。週末には学習参観や六葉会の「風の子ゆめひろばフェスティバル」が予定されており、何とか子供たちの体調が維持されていくようにしたいものです。また、3日（火）には、今年度お世話になった地域や保護者の皆様をお招きして、「感謝の集い」を開催する予定でしたが、とりあえず延期とし3月の上旬に改めて実施する方向で調整したいと考えております。

3学期のこの時期は「一月往ぬる（行く）、二月逃げる、三月去る」と言われます。1年間のまとめや6年生の卒業に向けた活動、次年度への準備等であつという間に時間が過ぎていきます。体調に留意しながら年度末を迎えることを願っています。

今月もどうぞよろしくお願いします。

2・3月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
2 振替休業日	3 委員会活動 4年委員会見学 1～3年は 14:10 下校、4～6年は 15:15 下校	4 委員会活動 4年委員会見学 1～3年は 14:10 下校、4～6年は 15:15 下校	5 学校運営協議 会	6 6年中学校入 学説明会 6年は 13:00 下校	7 学習参観 親学び講座 11:40 下校 風の子ゆめひろば フェスティバル	8
16 家庭学習週間(～ 20日) 縄跳び大会②	17 6年1組卒業 記念品製作	18 6年2組卒業記念 品製作 1年図書館訪問 クラブ活動	19	20	21	22
23 天皇誕生日	24 委員会活動	25 委員会活動	26 児童会引継式	27 卒業を祝う集 会	28	1
2 学期末短縮校時期 間(～23日) 14:30 下校	3 感謝の集い 14:30 下校	4 クラブ活動 1～3年は 14:10 下校、4～6年は 15:15 下校	5 14:30 下校	6 避難訓練 14:30 下校	7	8
9 14:30 下校	10 14:30 下校	11 委員会活動 1～4年は 14:10 下校、5・6年は 15:15 下校	12 14:30 下校	13 14:30 下校	14	15
16 卒業式前日準備 1～4・6年は 14:30 下校、5 年は 15:15 下校	17 卒業式 11:40 下校	18 3・4年読み聞か せ 14:30 下校	19 14:30 下校	20 春分の日	21	22
23 14:30 下校	24 修了式 11:40 下校	25	26	27	28	29

「感謝の集い」の開催日について

2月3日（火）に予定していた「感謝の集い」は、3月3日（火）に開催します。

教育ボランティア、大沢野地域見守り隊、グリーンキーパーの皆様には、改めて案内状をお渡ししたいと考えております。お忙しいとは思いますが、ご出席いただけますとありがたいです。よろしくお願ひします。



スキー教室

5年2組担任 俣本 光輝

らいちょうバレーで、スキー教室を行いました。「スキーの技能を上達させたいな」「初めてだから心配だけど、楽しみだな」など、一人一人が自分の思いをもって当日を迎えました。

当日は、インストラクターの先生の話をしっかりと聞き、一生懸命練習に取り組みました。班の仲間に、「一緒にがんばろうね」と前向きな言葉をかける様子もたくさん見られました。



昼食はカレーライスを食べました。昼食後には、カレーライスを作ってくれた方に、笑顔で「ごちそうさまでした」と感謝の気持ちを伝えることができました。

5年生としての学校生活も、残りわずかとなりました。スキー学習で学んだことを生かしながら、最高学年に向けて意識を高めていく姿を期待しています。